
 

 

 

 

 

令和５年度第７回学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告します。 

《給食試食会より》 

本日の献立は宮城県の郷土料理「仙台麩の卵とじ丼、おくずがけ、柿」でした。給食調理の様子を動

画で視聴し、衛生管理を徹底して調理していることを確認しました。昨年度の試食会で挙がった生徒と

調理員の交流ができると良いという意見について、この動画を生徒も視聴し、御礼の手紙を調理員に送

ったと報告がありました。また、栄養士より献立の工夫等について説明があり、委員からは生徒が食に

関する意識を卒業後も習慣化できると良いとの意見がありました。 

《協議事項》              司会：美谷島正義（会長） 記録：小池拓哉（副校長） 

（１）次回１月２２日（月）町会関係者・ＰＴＡ役員との意見交換会の内容について検討がなされました。地域

活動に中学生の参加が少ないことから、テーマを音羽中生に「地域イベント等で手伝ってほしいこと」と

して意見交換を行うこととなりました。 

《連絡・報告事項》 

（１）１１月２２日（水）に第２回学校関係者評価委員会を実施し、これまでの学校の取組について説明を行い、

各委員からの質問や意見があったと報告がありました。また、学校評価について、内容と日程の確認を行

い、学校運営協議会の自己評価を１月に実施し、２月２６日（月）の第３回学校関係者評価委員会に

学校運営協議会から美谷島会長が代表として参加し、学校運営協議会の活動について報告行います。 

（２）１１月の学校の状況について報告がありました。３年生は進路決定に向けた教育相談を２日（木）から１

０日（金）まで実施しました。それと同時に面接試験に向けた練習を３学年教員と管理職が面接官となり、

行いました。１７日（金）からは定期考査Ⅲが行われ、３年生は進路決定に向けて努力をしています。ま

た、１２月４日（月）から地域の方を面接官とした面接練習を予定しています。 

（３）１２月の予定について報告がありました。※行事予定は音羽通信に掲載しております。 

   ※１２月９日（土）道徳授業地区公開講座は学校関係者評価委員との合同参観が予定されています。 

（４）地域学校協働本部より３年生面接練習の面接官の選出をおこないました。また、グラウンドキーパーに新

規の方が３名協力していただけることになりました。 

ＰＴＡより引き続き、来年度の役員選出、２月の年度末総会に向けての準備を進めています。 

《委員より一言》今月は弘世京子委員です。 

子どもたちが地元の小学校を卒業した後も、読み聞かせグループの活動に参加しています。校内に子ど

もはいないわけなので「○○のお母さんです。」と言っても通じないし、名前だけでもいいけれど少し味気

ない気がして、ある時から「道で会った時、うれしいことがあったら教えてね。困ったことがあった時も

声をかけてね。」と言うようになりました。中学生になり凛々しく頼もしく成長された皆さんですが、今も

同じ気持ちでいます。 

次回の学校運営協議会は、令和６年１月２２日（月）午後３時３０分より実施予定です。 

○ 開催日時 令和５年１１月２７日（月）１２時００分より１３時３０分まで（給食試食会を含む） 

○ 会  場 音羽中学校地下１階地域開放室 

○ 出 席 者 美谷島正義（会長）、井上充代（副会長）、下山良智、諸留和夫、右近茂子、宝川順子 

弘世京子、塩川浩司、奥州友貴子、齊藤正富（校長）、小池拓哉（副校長） 
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